

# Transformation digitale, une mode à risques ?

*Mettre la donnée au cœur de l'organisation produit un ensemble de changements organisationnels et stratégiques qui doivent être minutieusement anticipés et pesés par le dirigeant de l'entreprise. Une transformation irréfléchie est en effet encline à produire un déplacement involontaire du cœur de métier, une mutation du paysage concurrentiel et un potentiel choc contre les players de la Silicon Valley.*

Temps de lecture : minute

---

22 novembre 2017

---

Article écrit par Romain Zerbib et Kelly Vigier